
■司　会　　　　 小熊政則SAA出席委員
■ソング　四つのテスト　　　　持谷明宏君

津久井功会長

今月は米山月間です。日本ロータリーの創
設者・米山梅吉の生前の功績を讃え、後世ま
で残る有益な事業を行いたい。1952年、東
京ロータリークラブが発表した「米山基金」
は、海外から優秀な学生を日本に招き、勉学
を支援する奨学金事業でした。その背景には、
二度と戦争の悲劇を繰り返さないために、
『平和日本』を世界に伝え、国際親善と世界
平和に寄付したいという強い願いがありまし
た。その後、事業は発展し現在は、日本のロ
ータリーが共同で運営する、日本最大級の民
間奨学団体となりました。これまで支援した
留学生は、２万2,000人以上となっています。
ぜひ皆さんも趣旨を理解してご寄付の方をよ
ろしくお願いいたします。少し数学の話をし
ます。一筆書きはご存じですか。同じ場所を
通らず元のところまで書くものです。よくク
イズ番組にも登場します。これは、数学のオ
イラーの定理のグラフ理論で説明できます。

一つの点から出ている線の数が奇数のものが
０、または２個以上は書けません。数学は、
論理的思考を育てるために必要な教科でAI
の時代に統計分析等に必要という理由で最近
は文系にも入試に導入されてきています。案
外役に立つ教科です。

武田　寛幹事
◎足立ガバナー公式訪問について
通常形式で行います。当日はネクタイ着用
でお願いします。

◎佐賀・長崎豪雨災害支援金について
26,110円の支援金が集まりました。ご協
力ありがとうございました。

◎理事会の開催について
本日例会終了後開催致します。。

◎理事会について
本日例会終了後開催いたします。

◎例会変更について
安中、前橋中央の２クラブ

◎SAA出席委員会　　 天野純一委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　戸部聖之委員長　
・津久井功君　今日の姫本のうなぎに感謝し
ています。これからも出席率が向上する様
に努力します。なにか良いアイデアがあり
ましたら教えて下さい。

・保坂充勇君　一昨日の日曜日に地区のRLI
セミナーがありました。沼田から７人も参
加したので、ガバナーや地区スタッフもビ
ックリしておりました。ご出席された皆様
お疲れ様でした。

・ニコニコ一週間　今日は待ちに待ったウナ
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ギの日です。精力を付けてコロナに打ち勝
とう
津久井功君　　武田　寛君　　阿形登氏君
浅沼美香さん　天野純一君　　飯島千明君
今井幸吉君　　小熊政則君　　小倉　仁君
春日政志君　　金井正樹君　　木下康彦君
櫛渕光彦君　　桑原　滋君　　小菅茂雄君
斎藤正典君　　塩浦敬之君　　鈴木英俊君
須田千秋さん　須田羊子さん　清野啓介君
関　真一君　　高橋圭介君　　南雲達也君
深津卓也君　　松野正一君　　水石清治君
宮内明彦君　　宮澤孝幸君　　持谷明宏君
山田龍之介君　割田一敏君　　柳澤一貴君
石井壮太郎君　小暮正人君　　戸部聖之君
吉野　登君　
◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　水石清治委員
津久井功君　　武田　寛君　　阿形登氏君
浅沼美香さん　天野純一君　　飯島千明君
今井幸吉君　　小熊政則君　　小倉　仁君
小野里雅広君　春日政志君　　金井正樹君
木下康彦君　　櫛渕光彦君　　桑原　滋君
小暮正人君　　小菅茂雄君　　塩浦敬之君
須田千秋さん　須田羊子さん　清野啓介君
関　真一君　　高橋圭介君　　戸部聖之君
南雲達也君　　西田俊太郎君　深津卓也君
保坂充勇君　　松野正一君　　水石清治君
宮内明彦君　　宮澤孝幸君　　宮田徳彦君
茂木　博君　　柳澤一貴君　　吉野　登君
割田一敏君
◎米山記念奨学委員会　　　南雲達也委員長

10月が米山月間ということで、会長から
もお話ありました通り、米山の寄付をお願い
出来ればと思います。
個々に今日からお願いしているのですが

11月20日くらいに引き落としを考えており
ます。ぜひご協力お願いします。
委員会として地区のセミナーがまだ延期延
期で行っておりませんので、11月３日に一

応地区の研修セミナーを会長と行ってまいり
ます。
現状年間の小学生の採用数が910人、授業

費が10億5000円ということです。国内でも
最大ということで、累計2万2千267人の方
を奨学生として受け入れています。
その出身国は129国の地域よるということ

です。世界の平和と発展に貢献するこの事業
に手をお貸しください。よろしくお願いしま
す。
◎RLIセミナーのご報告　　　 桑原　滋君

先日の日曜に前橋の商工会議所会館におき
まして、RLIロータリーリーダーシップ研修
がありました。
朝９時半から４時半まで、これを３回やる

という非常に過酷な研修でございます。ディ
スカッションリーダーとして水石さん、保坂
さん、来年の会長幹事であります、桑原と星
野さんはマスト。
他にほガバナースタッフとして、小暮さん、
須田洋子さん、須田千秋さん、高橋さん、深
津さんの総勢７名で行ってまいりました。
非常に各地域の色々なロータリーのやり方

の違い、例えば財団の集め方や各ロータリー
の事業のやり方についても勉強させて頂きま
した。
11月、12月に第２回、３回あるのでがん

ばって行っていきたいと思います。
２番目にですが、来週火曜19日の例会終

了後にファスト会長会議がございます。ファ
スト会長の方よろしくお願いします。
場所は下が使えないので例会終了後こちら

の３階の予定となっております。ご存知の通
り早くも３年後の会長の候補者のお話をさせ
て頂くという時期になってまいりました。そ
こでの推薦を受けて、私と星野くんで予定者
にお伺いします。断らないようにお願い致し
ます。以上でございます。
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